
2018-2019年度野々市RCスローガン「基礎代謝量を上げよう！」

第1901回 2019.6.12

◆開会点鐘 12時40分
◆ロータリーソング斉唱「手に手つないで」
◆会長挨拶 竹澤会長
◆幹事報告 下原幹事
◆委員会報告
・交換留学生プログラム終了のご報告

柳生 好春 様
・本日の出席率報告 70.73％
クラブ管理運営委員会 宮森 恒成 様

◆会長・幹事１年間の感想
◆ﾆｺﾆｺBOX報告 上田 一治 様
◆閉会点鐘

１年間の感想

会長 竹澤 勝志 様

下原幹事、理事役員そして会員の皆様へ感謝の言葉で
始まった竹澤会長の卓話
私にとってロータリーに入会して25周年を迎え還暦の
節目の年そして平成から令和になる記念すべき年に会
長であることに感ずることが多々あります。
クラブ活性化を目指すという思いで「基礎代謝量をあ
げよう」というテーマを掲げ、サブテーマとして毎日が「
ワクワク、ドキドキ」できるクラブにしたい。そして40周
年にむけて会員全員が型にはまったクラブを払拭し失
敗してもいいから、いろんなことをやって、達成感や新し
い発見を感じ、将来につながることをしたいという思い
で第１に、地域に大切な青少年の健全育成の為にフレ
ンドリーコンサートという芸術文化イベント、これまでに
はなかった理系の支援としてプログラミング教室の開
催、矢原広報委員長のご努力によりロータリーの友へ
の掲載。
第2にロータリーを知っていただく為のオープンロータ
リーの開催、講師としてお願いした柳生さんには大変感
謝していますし、増強委員会の皆さんへ感謝します。
第3として移動例会では小松航空自衛隊や、森づくり例
会、尾口の国際高等専門学校、NHK金沢放送局、小松
の自動車博物館，照台寺を含め6回の移動例会となり
ました。
30年ぶりに迎えた青少年交換留学生ジャーナさんや
米山奨学生の周雷さん、柳生パストガバナーのおかげ
で大変優秀で可愛い留学生を受け入れたことによりク
ラブ全体の雰囲気も変わったように思います。先月から
は金丹さんが来られ、カウンセラーの榎本さん石澤さん
はじめ多くの方々に感謝いたします。
色々ありましたが、ニコニコボックスを奉仕活動に使う
ことへ広げたことをはじめいろいろと異論もあった事項
もありますが今後次年度で検討していっていただきた
い。
最後に1年間皆さんのおかげとご協力により乗り越え
られたことに感謝の意を表された。
自己評価は60点ぐらいでしょうか。皆様ありがとうござ
いますと締めくくった。

1年間の感想
幹事 下原 学様

皆さま1年間ありがとうございました。
なんとか無事に1年を終えようとしております。
竹澤会長の活動方針「わくわくドキドキ」を皆さん
と共有できるようお手伝いする事を幹事の方針とし
てきましたが、皆さんに少しでも「わくわくドキド
キ」が伝わっていれば幸いです。
竹澤年度では移動例会が多く色んな経験をさせてい
ただきました。また5RCではホストクラブの幹事
ならではの出席人数報告など、本当に良い経験がで
きました。ありがとうございました。
1年間を振り返りながら最終例会を楽しみたいと思
います。



卓上の花：デルフィニウム
花言葉：清明
原産地：ヨーロッパ、

北アメリカ、アジア

卓上の花ご購入者
上田様、織部様、新保様、千田様、西村様「Ｒ親睦活動月間」

1,361,10191,00029

竹澤 今日よろしくお願いします。
下原 皆さんツタない話を聞いていただきありがとうございました。残り2回よろしくお願いし

ます。
織田 一年間ありがとうございました。健康に1年間出席できました。
柳生 1年間大変お世話になりました。
中村寛二健康賞有難うございます。
本田 会長始め役員一年間ご苦労様でした。
宮川 会長幹事1年間ご苦労様でした。あと少しお願いします。
石澤 竹澤会長、下原幹事一年間ありがとうございました。最終例会楽しみにしています。
榎本 健康賞ありがとうございます。
織部 会長幹事お疲れ様でした。
田嶋 祝・長門さん復活！
矢原 竹澤会長、下原幹事1年間ご苦労様でした。7月からは新年度になって少し気楽にお過ご

しください。
新保 竹澤会長、下原幹事一年間ご苦労様でした。
吉田康志会長幹事お疲れ様でした。
北潟 家族ともども健康です。ありがとうございます。
西村 おいしいものを食べて健康に！会長幹事1年間たいへんご苦労様でした。
本村 今日もよろしくお願いします。
中井 健康であることに感謝！
木戸 保険証いっぱい使っています。健康を目指します。ありがとうございます。
中村啓二郎、瀬村、中村俊昭、松田、上田、松岡、松井、齊藤、千田、宮森

出席者全員の方より「健康賞」への
ニコニコボックスご寄付いただきました。

今年度の健康賞は西村様より
メロンをご用意いただきました。

6月19日 第1902回例会
各委員長1年間の感想

6月26日 第1903回例会
最終例会 於：和倉温泉のと楽

6月19日 次期広報委員会
6月19日 次期クラブ管理運営委員会
6月19日 次期奉仕プロジェクト委員会
6月26日 最終例会ゴルフコンペ
6月28日～7月7日 第8回野々市市美術展開催

交換留学生ジャーナエイデールさんが
交換プログラムを終えて帰国されました

6月9日(日)大勢の方が小松空港まで見送りに来てくださいました


